



まつかぜ

令和7年1月16日発行 発行者 斎藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

本年もどうぞよろしくお願ひいたします！

右の写真は、朝の7時頃に校舎3階の音楽室から撮影した高原山の写真です。朝日に照らされてあかね色に染まった高原山や日光連山をみると、すがすがしい気分になります。きっとこの風景が、子どもたちにとっての故郷の景色なのでしょう。



さて、2025年、新しい年を迎える。新しい年を迎えての初めての登校となった1月8日(水)には、あいさつ運動も重なったこともあり、笑顔いっぱい、元気いっぱいに登校する様子が見られました。また、冬休み明けの朝会では、「一年の計は元旦にあり」の話をして、子どもたち一人一人が考えた「新年の抱負」を実践できるように励ました。教室を廻って子どもたちの新年の抱負を見ると、「かん字をきれいにかきます。」とか「下級生のお手本になる。」「登校班長として元気にあいさつをする。」など、一生懸命に考えた決意が記されています。今年は巳年。巳年生まれの人は目標を決めたら努力を惜しまず最後までやりぬく粘り強さを持っていると言われています。子どもたちが決めた新年の抱負や目標を達成できるように、そして目標に向かって粘り強く取り組むことができるよう、学校と家庭が連携して支援していかなければと思っています。保護者の皆様、地域の皆様、改めまして、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

冬休み明け集会 1月8日(水)

新年の抱負をしっかりと意識して1日1日を精一杯に頑張ること、2学期後半を次の学年に向けて大切に過ごしてほしいことを伝えました。



あいさつ運動 1月8日(水)

新年1回目の「あいさつ運動」を実施しました。さくら市青少年センターの方や教育委員会、民生委員・児童委員さん、PTA総務部の皆さんにお集まりいただきました。本校の企画委員会の子どもたちも加わり、にぎやかな「あいさつ運動」となりました。



お礼とお知らせ

本年度から体育文化後援会(上松山クラブの活動補助)で行っている「アルミ缶回収」に、多くの皆様にご協力をいただきありがとうございます。かなりの数が集まったために、昨年末に業者に回収していただき、48,800円で買い取っていただきましたので報告させていただきます。なお、収益は半額ずつに分けて、野球部とサッカー部に配布させていただきます。

新年を迎えた黒板

子どもたちをあたたかく迎える担任からのメッセージです。



HAPPY NEW YEAR

2025



ゆくりのんびり過ごせましたか?
4年生も残すところ3ヶ月!!
しっかり力をたくわえて、
思い出たくさんつくりましょう!!



冬休み前朝会 12月25日(水)

楽しい冬休みにするために教頭先生からお話をいただきました。表彰も実施しました。



お弁当の日 12月17日(火)

お家の方が作ってくれたお弁当を、ニコニコ顔でほおばっていました。お家の方が作ってくれたお弁当、子どもたちは大好きです。ご協力、ありがとうございました。



6年生の調理実習 12月16日(月)・17日(火)

家庭科の「まかせてね今日の食事」の学習で、野菜のベーコン巻きをグループで協力しながら作りました。とてもおいしくできました。



新しい清掃班 1月9日(木)

新しい清掃班、新しい清掃場所になりました。9日には、分担を決めてさっそく清掃を行いました。



さくら市学力状況調査 12月10日(火)

学習の定着度を確認するさくら市の学力状況調査を実施しました。みんな真剣に取り組みました。



5年生の調理実習12月18日(水)～20日(金)

家庭科の「食べて元気!ご飯とみそ汁」の学習です。朝の活動時に米をとぎ、3・4校時に調理を実施し給食のおかずを食べながら会食をしました。



ミシンボランティア 12月11日(水)・12日(木)

6年生の家庭科「ミシンにトライ!手作りで楽しい生活」の学習で、ナップザック作りを行いました。ミシンを使う活動ですから、ミシンボランティアの皆様に来ていただき、手ほどきを受けながら作成しました。

